



伊橋くに子さん

成人になる、と言つても現代の若者には、それほどの重い意義は感じていないと言われる。しかし、それなりに何んらかの意義を見いだして努力していることは確かなようだ。こうしの町の成人者は一二二六名でした。そこで八の方に代表してもらい座談会を行つた。

司会 僕さん成人になられたわけですが、成人になつた現在の気持はどうですか。

なく、誕生日を迎えたくらいの気持ですよ。

# 座談会

人という自覚と  
責任の持てる行動

# 三十歳の抱負

(敬称略)

成人式を迎えたと言つても、結局たばこは吸つているんです。選舉権だつてあるんです。実感的には年どしの流れしか感じないですぬしかし、二十歳になつたから何か、始めようとする心構えはありますよ。

加瀬 私は仕事を覚えることに夢中で、二十歳になつたから、成人がどうのこうのなんたつて、考える余裕が全然ないですね。自分で精一杯と言う感じです。

林 別に二十歳になつたからつたつて、何かがおこるわけがないし

ただ延長でしょう。  
成人式は町でやつてくれるから  
その時点で何かを考えて、実感が  
わくと思います。  
私は職業柄今までより、もつと  
子供たちと楽しく過ごしたいです  
ね。  
司会 成人になる日は個々に相違  
がありますが、明後日、町と社教  
で成人式を行い、皆さんにお祝い  
申し上げると共に、励ますことに  
なっておりますが、是非共、式典  
にご参加いただきたい。  
町長 実感がわからないとか、十九  
（次ページ上段へ）

司会 成人になる日は個々に相違  
がありますが、明後日、町と社教  
で成人式を行い、皆さんにお祝い  
申し上げると共に、励ますことに  
なつておりますが、是非共、式典  
にご参加いただきたい。

町長 実感がわからないとか、十九  
　　次ページ上段へ